

TRIXIE

D Langzeit-Ungezieferspray

6 Monate Langzeitschutz gegen Flöhe

Doppelte Wirkung: Methopren unterbricht für ca. ein halbes Jahr (Langzeitschutz) den Entwicklungszyklus der Flöhe, indem es das Absterben der Flohlarven bewirkt. Permethrin tötet Flöhe in Textilien und ist ebenfalls wirksam gegen Zecken, Schaben, Fliegen und ähnliches Ungeziefer, indem man diese direkt besprüht.

Anwendung: Nicht an Mensch oder Tier anwenden! Vor Gebrauch gut schütteln. Alle Aufenthaltsplätze der Haustiere aus ca. 50 cm Entfernung mit 5 Sprühstößen pro Laufmeter besprühen. Textilien nur leicht besprühen. Aquarien abdecken, Aquarienbelüftungen ausstellen. Vögel entfernen. Nach dem Sprühen Raum verlassen. 15 Minuten geschlossen halten, dann mind. 30 Minuten gut lüften. Bei der Anwendung nicht essen und trinken. Nahrungsmittel unbedingt entfernen. Materialverträglichkeit an unauffälliger Stelle prüfen. Eventuelle Produktrückstände mit einem Allzweckreiniger entfernen.

Entsorgung: Vollständig entleertes Produkt der Wertstoffsammlung zuführen. Teilentleertes Produkt der Sammelstelle für Haushaltschemikalien zuführen.

Wirkstoffe: 0,9 g/kg S-Methopren, 6,3 g/kg Permethrin, 0,05 g/kg Tetramethrin, 10 g/kg Piperonyl Butoxide

Vor Gebrauch beachten: Anwendung nur gemäß Gebrauchsanweisung. Missbrauch kann zu Gesundheitsschäden führen. Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. Sehr giftig für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Nicht in die Augen, auf die Haut oder auf die Kleidung gelangen lassen. **BEI VERSCHLUCKEN:** Bei Unwohlsein GIFTINFORMATIONSZENTRUM/Arzt anrufen. Maßnahmen gegen elektrostatische Entladung treffen. Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Enthält Permethrin. Kann allergische Reaktionen hervorrufen.

GB Long-Term Parasitic Pest Spray

6 months protection against fleas

Instructions: Do not use on human beings or animals! Shake well before use. Spray pet beddings and other areas frequented by the pet with 5 puffs per linear meter from a distance of about 50 cm. Cover aquariums, switch off aquarium air ventilation and remove birds. Leave the room after spraying. Keep the room closed for 15 minutes and then air it thoroughly for 30 minutes. Do not eat or drink while using the spray. Remove all food. Test material compatibility in an inconspicuous place. Any residues can be removed with all-purpose cleaner.

Disposal: Completely emptied containers can be recycled. If containers are not completely empty, take them to a collecting point for household chemicals.

Active Ingredients: 0.9 g/kg S-Methopren, 6.3 g/kg Permethrin, 0.05 g/kg Tetramethrin, 10 g/kg Piperonyl Butoxide

Please note before use: To be used only in accordance with instructions. Misuse can lead to adverse health effects. Highly flammable liquid and vapour. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. Keep out of reach of children. Keep away from heat/sparks/open flames/hot surfaces. – No smoking. Do not get in eyes, on skin, or on clothing. **IF SWALLOWED:** Call a POISON CENTER or doctor/physician if you feel unwell. Take precautionary measures against static discharge. Avoid release to the environment. Contains Permethrin. May produce an allergic reaction.



GEFAHR/DANGER

 500 ml e

Volle Wirksamkeit bis/Ch.-B.: siehe Aufdruck
Fully efficient until/batch number: see imprint

Reg.-Nr. N-69062, Made in Germany

TRIXIE Heimtierbedarf GmbH & Co. KG
Industriestraße 32 · 24963 Tarp · GERMANY
+49 4638 2109 · 100 · www.trixie.de

Art.-Nr. 2953



82995